

Jefa de Estado se reunió con el ministro de Relaciones Exteriores de China

22 ENE 2018



Esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, se reunió en el hotel Sheraton Santiago con el canciller chino, Wang Yi, quien se encuentra en nuestro país para participar de la II Reunión Ministerial del Foro CELAC – China.

Durante el encuentro, conversaron sobre mecanismos de relación bilateral; sobre nuestra relación económica comercial; y de medioambiente y Energías Renovables, entre otras materias.